

MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS

Explican a vecinos de Puente Ñuble proceso de expropiaciones en la Ruta 5

Más de 100 personas asistieron a la reunión organizada por el municipio de San Nicolás y el MOP, a través de su Dirección de Concesiones, donde se explicaron los alcances del proyecto vial que involucrará la construcción de terceras pistas desde San Carlos hasta Chillán Viejo.

LA DISCUSIÓN
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

En un esfuerzo por reducir las incertidumbres y brindar claridad a las comunidades aledañas a la Ruta 5 Sur, sobre las obras que desarrollará la empresa concesionaria del tramo Talca-Chillán, Survías, que involucran la ampliación a terceras pistas de la ruta entre San Carlos y Chillán Viejo, el seremi (s) de Obras Públicas de Ñuble, Roberto Missene, a través de la Dirección de Concesiones del MOP, junto al alcalde de San Nicolás, Víctor Toro, organizaron una exposición informativa sobre estos trabajos que involucrarán expropiaciones en el sector de Puente Ñuble.

La actividad, en que la concesionaria Survías expuso el proyecto y resolvió dudas, tuvo lugar esta semana en el Liceo Puente Ñuble y contó con la participación de más de 100 vecinos. "Tenemos un proyecto en desarrollo por parte de la concesionaria Survías, que contempla importantes mejoras en el tramo que abarca del kilómetro 377 al 394, incluyendo la construcción de terceras pistas desde San Carlos hasta Chillán Viejo, la rehabilitación y construcción de pasarelas, puentes y calles de servicio, y la eliminación de peajes laterales. Estas obras implicarán la expropiación de 36 lotes aproximadamente, hacia el lado poniente de la ruta en el sector de Puente Ñuble, proceso que ya está en desarrollo y cuya aprobación se estima para el primer semestre de 2025, y por eso era de suma importancia que tuviéramos este acercamiento con los vecinos para aclarar todas las dudas", destacó el seremi (s) Roberto Missene.

"El objetivo de esta reunión fue informar a las comunidades sobre



Los vecinos aclararon dudas sobre el proceso de expropiación que se desarrollará en el marco de estos trabajos.

el alcance de las obras y el proceso de expropiación, aclarando rumores que habían generado preocupación entre los vecinos", señaló el alcalde Víctor Toro, quien destacó la importancia de la instancia: "Hoy la gente se va más tranquila porque conoce las condiciones y sabe que el proceso será acompañado por las autoridades. Esto trae paz y una puerta al bienestar para nuestros vecinos".

Detalles del proyecto

Entre las obras destacadas que se realizarán en específico en el sector de Puente Ñuble, se incluyen mejoras en el enlace Cocharcas, la construcción de dos calles de servicio en Puente Ñuble, la rehabilitación de pasarelas en Oratorio, San Martín, Villa Illinois y Villa Las Camelias y la reconstrucción de los puentes Ñuble oriente y poniente.

Adicionalmente, el sistema de peajes laterales se eliminará, siendo reemplazados por pórticos que cobrarán solo por el uso efectivo de la carretera. Esto beneficiará a los residentes de las localidades cercanas,

quienes quedarán exentos de pagar por trayectos cortos hacia Chillán o San Nicolás.

El seremi (s) Roberto Missene, valoró la disposición de las comunidades para participar en el proceso. "Es fundamental que los vecinos entiendan cada etapa del proyecto y sus beneficios. Este tipo de instancias refuerzan el compromiso del MOP con la transparencia y la participación ciudadana".

Los vecinos, aunque inicialmente preocupados, valoraron la reunión. "Ahora sabemos cómo será el proceso y que habrá un acompañamiento. Eso da tranquilidad", comentó uno de los asistentes. Con estas mejoras,

Apoio a afectados

La concesionaria Survías se reunirá individualmente con los propietarios de los terrenos que serán expropiados para guiarlos en el proceso y garantizar una transición justa. Se espera que las faenas de construcción comiencen en el segundo semestre de 2026.

el sector espera reducir las molestias generadas por los actuales peajes y mejorar significativamente la conectividad vial en la región. Las autoridades anunciaron que se realizarán más reuniones para asegurar una comunicación constante con las comunidades y el municipio.

Estimados Vecinos de Av. Argentina y alrededores:

SERVIU ÑUBLE y Constructora TAPUSA informan de nuevos desvíos y cortes de tránsito, por trabajos correspondientes a obra "Mejoramiento Avenida Diagonal Las Termas" desde el **MIÉRCOLES 11 de DICIEMBRE de 2024**.

El sector a intervenir corresponde al costado oriente de Av. Argentina, desde calle Cocharcas hasta Arturo Prat.

Prefiera vías alternativas, las cuales estarán debidamente señalizadas.

Hacemos un llamado a la comunidad, locales comerciales e instituciones a mantener el resguardo preventivo, respetando la señalización y no exponerse a situaciones de riesgo.



Desde ya agradecemos su comprensión y colaboración.